
S 11 : J’ENTENDS [ EU ]  

Il y a deux sons très proches : 

- le son [E] (ouvert→) comme dans  un renard 

 une fleur /  un œuf 

 

 

 monsieur 

nous faisons – en faisant 

- le son [EU] (fermé↓) comme dans  un feu 

 un nœud 
  

jeudi 

un feutre 

 

peut-être 

 

 

 

 

 

 

 

pleuvoir                                   

deux 
 

un feu / un pneu / le milieu 

des œufs / des bœufs 

des vœux  
 

bleu / bleus / bleue / bleues 

dangereux 

affreux 

heureux ≠ malheureux 

peureux 

 

je peux / tu peux / il peut 
 

il pleut 
 

il veut 
 

◊ Mes mots à savoir écrire de la leçon S11 

   
   
   

 

   

un œuf 

 

une œuvre 

 

une heure  

mercredi 

vendredi                     

neuf 

 

une chemise 

des cheveux 

un cheval,  

des chevaux 

une leçon 

un repas 

une cerise 

un requin 

un bœuf 

un cœur 

une sœur 

un meuble 

 

un docteur  

la peur 

le bonheur 

un ordinateur 

un moteur 

un coiffeur  

un aspirateur 

la douceur 

 

seul / seule / 

seuls / seules 

 

devant 

dehors 

demain 

 

venir 

se lever 

appeler 

me 

te 

se 

 

le 

de 

je 

que  
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